



**AUTO DE SUSTANCIACIÓN No. 025**

Popayán, ocho (8) de febrero de dos mil veintiuno (2021)

**REF: ORDINARIO DE PRIMERA INSTANCIA**  
**DTE: ADMINISTRADORA COLOMBIANA DE PENSIONES**  
**COLPENSIONES**  
**DDO: EDGAR ROJAS LÓPEZ**  
**RAD. 19-001 -31-05-002-2019-00287-00**

Encontrándose el presente asunto pendiente de realizar la notificación electrónica al vinculado CENTRALES ELECTRICAS DEL CAUCA S.A. E.S.P., es necesario aclarar que la fecha real del auto interlocutorio No. 059 que dispuso vincular otro demandado en calidad de Litis consorte necesario, es la del 1 de febrero de 2021, de igual forma aclarar que la fecha programada para realizar la audiencia de trámite y juzgamiento fue la del 1 de febrero de 2021 a las 9:30 a.m. y no como se hizo figurar en el mencionado auto (1 de enero de 2021).

En mérito de lo expuesto, el Juzgado Segundo Laboral del Circuito de Popayán,

**RESUELVE:**

**PRIMERO: ACLARAR** que la fecha real del auto interlocutorio No. 059 por medio del cual se ordena vincular a CENTRALES ELECTRICAS DEL CAUCA – CEDELCA S.A. E.S.P. es la del 1 de febrero de 2021.

**SEGUNDO: ACLARAR** que la fecha correcta, programada para realizar la audiencia de trámite y juzgamiento consignada en el auto interlocutorio No. 059 es la del 1 de febrero de 2021 a las 9:30 a.m. y no como se hizo figurar inicialmente en el mencionado auto (1 de enero de 2021).

**NOTIFÍQUESE,**



**GUSTAVO ADOLFO PAZOS MARIN**  
Juez



CERTIFICO

QUE EL AUTO ANTERIOR, FUE NOTIFICADO POR ESTADO No. **018** FIJADO HOY, **09 DE FEBRERO DE 2021** EN LA SECRETARIA DEL JUZGADO SEGUNDO LABORAL DEL CIRCUITO DE POPAYAN A LAS 8:00 A.M.

JANIO FERNANDO RUIZ BURBANO  
Secretario